



## 6年生秋季リーグ優勝！おめでとう！

- チームのめあて
- ①コミュニケーションをとる。(目、手、口)
- ②コーチングする。(声)
- ③コンビネーションプレーをする。(ワン・ツー)

2012年9月16日 6年生秋季リーグ (於：八石下 G)  
 南八王子 対 七小 SC 1対3 負け (前半0対1)  
 得点者：栗橋君

6年生秋季リーグの初戦。W エースの平山君、小林君が怪我で欠場での試合。前半からマッタリした展開からDFの中央を突破され失点。

後半はDFの谷口君も怪我で出れなくなりその為DFの裏を取られる場面が多くずるずるとラインを下げた

12・10・27(土)  
 南NEWS NO43

為ミドルシュートを撃たれ失点。コーナーのマークが外れ更に失点。山崎君のプルバックから栗橋君のシュートで1点返すが初戦惨敗。全勝優勝を目指しながら大事な初戦を落としました。自分達のサッカーが出来なく相手のサッカーに合わせてしまった試合でした。

南八王子 対 MYSC 3対0 勝ち (前半2対0)  
 得点者：栗橋君(2)、阿部君



初戦の負けを反省して残りの試合を全力で戦う事を誓った2戦目。攻撃の幅が無い為DFを小山君と森久保君の2バック(2-3-2)で挑みました。栗橋君のドリブル突破で1点、阿部君のミドルシュートで2点、後半も栗橋君のドリブル突破で3点目の危なげない試合でした。この試合右サイドからの濱野君のランウイズザボールがとても良かった試合でした。

2012年9月17日 6年生秋季リーグ (於：鑓水小)  
 南八王子 対 小宮 SC 2対0 勝ち (前半1対0) 得点者：栗橋君、黒澤君

この日も平山君、小林君欠場の戦いです。小笠原君の左サイドからのプルバックで栗橋君が押し込み1点、後半も阿部君のコーナーを黒澤君がヘッドで合わせて2点目。南の押し押しで勝利しました。

南八王子 対 松が谷 SC 6対2 勝ち (前半4対0)  
 得点者：西川君(3)、小笠原君濱野君、松宮君

この試合は逆転優勝に向けての大事な試合と思いGKに阿部君、トップ下に栗橋君、トップに西川君を起用して挑みました。谷口君のサイドからのプルバックを西川君が押し込み1点。小山君のFKを小笠原君がダイレクトボレーで合わせて2点目、森久保君のアーリークロスで西川君が合わせて3点目、小山君がインターセプトして右からのクロスで西川君がヘディングシュート(ハットトリック)。

後半も谷口君のサイドからのプルバックを濱野君が入れて5点目、行け行けムードになりDFラインがバラバラになった所をカウンターをもらい2失点。しかし松宮君が混戦をドリブルで抜け出し6点目で勝利。前半はFW西川君の動きがと

ても良くトップ下の栗橋君と良いコンビネーションプレーがみれました。後半は雑なプレーが多い試合でした。



2012年10月7日 6年生秋季リーグ (於：文化大)  
 南八王子 対 東八王子 2SC 2対0 勝ち (前半1対0)  
 得点者：栗橋君、平山君

雨の影響で川町Gの使用が出来なくなり急遽、文化大G(ホーム)での試合になりました。

相手は東八王子の5年生チームだが全力で戦う事を約束しました。栗橋君の左からのドリブル突破で1点目、後半は東の怒涛の攻撃をもらうが、GK阿部君が何回もピンチを防いでくれました。最後は怪我から復帰した平山君がドリブルで抜け出し2点目で勝利しました。この勝利は逆転優勝に近づいた大きな1勝でした。

2012年10月8日 6年生秋季リーグ (於：川町G)  
 南八王子 対 鑓水 SC 7対0 勝ち (前半6対0)  
 得点者：小山君(3)栗橋君(2)、濱野君、山崎君

この試合5点以上の得失点勝利で逆転優勝が決まる試合でDFの要の谷口君が東戦で負傷の為欠場。代わりに足の調子が今一つの平山君をCBに、左ハーフに小山君を入れて挑みました。このハーフに入った小山君がドリブルで抜け出し1点、栗橋君が相手GKのボールをカットして2点、松宮君の縦パスを濱野君がドリブルで運びシュートで3点、今度は濱野君のプルバックを小山君が押し込み4点、森久保君の縦パスを小山君がドリブルで運び左クロスで栗橋君がシュートで5点、またしても濱野君の右クロスで小山君がシュートで6点目(ハットトリック)。

後半は相手ゴール前の混戦を山崎君が押し込みダメ押し点で勝利。6年生逆転優勝です。おめでとう！

### (成果と課題)

全勝優勝を目指せるリーグ戦でまさかの初戦敗戦、いつも頼りにしている選手がいない場合でも自分でゴールを目指してください、自分でゴールを守ってください、1人1人がもっと強い気持ちと判断力をつけてください、どんな相手でも自分の全力のプレーで挑んでください。反省しましょう。でも鑓水戦の右から左からそして中央からの攻撃はとても良かったです。めあても出来ていたと思います。どんな強い相手でもこの自分達のサッカーをすれば負けないと思います。自信を持ってチャレンジしよう！

この大会は感動するプレーが沢山観れました。一時は優勝を諦めかけた大会でしたが、みんな諦めないで一つ一つ戦った結果の優勝です。良い思い出がまた一つ出来ました。市民大会、南招待も悔いの無い試合をして、優勝して、もっともっと良い思い出を作ろう！GAMBA！

By 阿部コーチ